

# MARIA News

和が生まれ、絆が咲いた。

## 令和初、ウインターイルミネーションイベント

今年のテーマは『人と人の絆～令和に咲きほころぶ～』。11月16日の夕暮れは、1000人以上のご来場者がひとつになり、令和の絆が咲いた、温かいひと時になりました。

このイベントは、平成19年ごろ、地域の方から使わなくなった多数のイルミネーションが寄贈され、敷地内に彩ったのが始まりです。翌年から、地域の方にも楽しんでいただきたいと、ウインターイルミネーションイベントとして実施。以来、冬の到来を告げる風物詩として根差し、今年で11回目を迎えます。

「5年前から園まつりに出演していますが、子どもたちには、とても良い経験になっています。障害のあるなしに関わらず手をつないで一緒に踊ったり、来場者の踊りをメインに振りを変えたりできるようになりました。そんな交流が楽しいです。」と、キッズダンスRDM代表の上北美穂さん。

「異動で会えなくなつた職員に再会できると、すごくうれしい。」「絆で一体感が生まれます。人とひとが交わって笑顔で交流するってすばらしい！」そう語る、利用者の笑顔が絶えません。

みんな元気に「輝いて生きる」。それが私達の願いです。

### Information

これから的人生を左右する就職！まずは足を運んでください！

令和2年度(2020年度)新卒者「職場説明会」開催

12月14日(土) 10:30～12:00

お問合せ、お申込はHPの お仕事説明会情報 をご覧ください。

名張育成会

検索



vol.96

2019.12.1発行

発行：社会福祉法人 名張育成会 広報委員会 〒518-0615 名張市美旗中村2326

TEL 0595-65-0271 FAX 0595-65-2936

発行責任者：市川知恵子 編集責任者：宮田義則 編集長：佐伯典昭(株式会社サンエイ)

編集デザイン主任：新井知子(株式会社サンエイ) 題字：千秋育子



CYM&BAL(シン・バル)の2人によるフラフープダンス。フィナーレは、それぞれに浮遊していた光が和になって、まるで『絆』という花が咲いたよう！命の息を感じた瞬間でした。



利用者のご親族は、「人と人は触れ合うことが大事ですね。絆はそこから生まれる。今日のように交流を繰り返すことで、絆が深まっていく」と感じています。また、旧知の友人に会い、互いの健康を喜びあうという方も。



「お母さんに連れられ、初めてきました。たくさんの人で賑わい、色んな方が関わって、地域ぐるみでこのイベントを作っていることに驚き、そして温かい気持ちになりました。」「毎年、少しづつ積み上げる。また、長い時間をかけて準備していくことで、地域と名張育成会との絆が深まっていくのだと思います。」



こうした地域の声に感謝し、咲いた絆を大切にしていきたいと思います。

待ちに待った点灯の瞬間、歓声とともに会場の熱が一気にあがりました。この喜びを迎えるために多くの人が準備を重ね、その過程にも大切な「絆」があったと感じました。皆さんの笑顔、交流、それがキラキラ輝いて周りを照らしてくれる…。令和初にふさわしいイベントになりました。

取材：広報委員会、田口知恵子(コミュニティFMを通じて、地元情報を日々伝えるナビゲーター。名張市在住。)

# 名張育成会の活動、ひとつずつ!

## 特別養護老人ホームグランツア



護老人ホームさんから引き継いだタスキを肩にかけ出発!

徐々に強まる雨と、急な坂道に、途中で心が折れそうになりましたが、サポートスタッフや多くの応援のおかげで、グランツアから国道165号線伊賀市境界付近にあるローソンすずらん台店までの約2kmを走り、タスキを繋ぐことができました。チームグランツアとして走り切ることができ、何ものにも代えがたい達成感と爽快感、一体感を感じ、感動もひとしおです。応援して下さったたくさんの方々、本当にありがとうございました。

## 施設入所支援(成美)

この度、成美に入所した「新しい仲間」を紹介します!!な、な、なんと【カメ】です!!まだ生まれて3ヶ月程だそうです(\*^。^\*)。

とても可愛いくて、みんなメロメロ!!手のひらに乗せてもおとなしく、人懐っこいです♪初めて触るカメさんに少しビックリする利用者さんもいましたが、生き物に触れるのは、癒し効果たっぷりなんですね!

みんなで大切に育てていきましょうね!!ちなみに名前は考え中です(#^.^#)

## 新しい仲間



(表面より)

Thanks

## ウインターイルミネーションイベントにご来場いただき、誠にありがとうございました。

イベントを迎えるまでの間、何度も実行委員で集まりアイディアを揃りました。そしてモノ作りが得意な者は看板を作り、センスのある者がイルミネーションを取り付けました。また、地域の方々との調整に動いた者、気配りで場を盛り上げた者もいます。それぞれが長所を活かし、力を合わせたことで、私たちは皆さまの笑顔に接することができました。

ご来場いただいた皆さん、そしてご来賓の皆さん、出演者の皆さん、模擬店の皆さん、絵画協力してくれたお子さまや保育園の方々、そして地域の皆様、たくさんの人の絆で、無事開催できました、心より感謝申し上げます。本当にありがとうございました。

ウインターイルミネーションイベント2019実行委員一同

※イルミネーションは、12月25日のクリスマスあたりまで点灯しています。いつでもご覧にお越しください。(ご来園の際、職員を見かけましたら一声おかげ下さい。)

虹の会では随時会員募集しています。

支援を通じた仲間作り。一緒に活動しませんか! 名張育成会後援会・虹の会 0595-65-0271

各施設の様子をお伝えする「MiRAiレポートブログ」から選り抜きの話題をご紹介します。

はてなブログ MiRAiレポート 検索

## RUN伴2019

去る秋の日に行われた、認知症者を応援するタスキリレー「RUN伴(ランとも)三重2019」に参加し、入居者皆さんを代表して走者となった職員3名が、無事にタスキを繋ぎました。

当日はあいにくの雨でしたが、たくさんの方がグランツア玄関前で応援して下さる中、名張特別養



く(ゆうら)放課後等デイサービス

## ハロウィン仮装パーティー ～トリック・オア・トリート～

さあ、お待ちかねのハロウィンイベントです＼(^o^)／本番に向けて…早くから衣装や小道具作りに励んできました。そして、衣装を着たら鏡の前で入念に仮装チェック!!そして、みんなで声をそろえて練習です。「トリック・オア・トリート!!」上手に言えるかな??

さて当日、大人を怖がらせないとお菓子をもらえないよ(\*^\_^\*)と気合を入れて登場したつもりでしたが、どこでもとても優しく出迎えて下さり、「トリック・オア・トリート」を忘れてしまい…怖がらせることも忘れてしまった子どもたち。お菓子を頂いていつものかわいい笑顔になっていました(\*^\_^\*)



「専門職だより」はお休みしました。